



Vorlage Nr. 21-O-14-0008

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch am 1. September 2021

Beschilderung zur Heidehütte - Antrag auf Sondernutzung (SPD/CDU)

Gemeinsamer Antrag der SPD- und CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, die Straßenverkehrsbehörde der Stadt Wiesbaden zu bitten der Sondernutzung von zwei Schildern zur Heidehütte in Heßloch zu genehmigen.

Begründung:

In Wiesbaden-Heßloch steht im Gemarkungsbereich Schindkaut die Heidehütte. Diese Hütte wird offiziell auch über das Internet der Stadt Wiesbaden, als Erholungs- und Grillplatz Wiesbadener Bürgerinnen und Bürgern angeboten. Nun ist die Hütte nicht leicht zu finden und wir würden uns eine offizielle Kennzeichnung wünschen, wie es sie z.B. in der Ortsmitte mit einem offiziellen Schild in Richtung zur Turnhalle Heßloch gibt.

Im Durchschnitt wird die Hütte ca. 50 mal im Jahr an Gruppen bis zu 40 Personen vermietet. Die Mieter der Hütte tun sich schwer bei der Suche nach der Hütte und eine offizielle Beschilderung würde hier helfen. Wie uns das Tiefbauamt mitgeteilt hat benötigen wir hierfür die Genehmigung der Straßenverkehrsbehörde.

Ein Schild sollte in der Ortsmitte angebracht werden Pfofen ist vorhanden, ein weiteres Schild am Anfang der Hirschgartenstraße, von der B 455 kommend. Hier müsste noch ein Pfofen aufgestellt werden.

Beschluss Nr. 0039

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Schmidt
Ortsvorsteher